



Chers Adhérent(e)s **Senior région sud-est**, Cher(e)s Ami(e)s,

Vous êtes certainement nombreux à savoir que les mandats des élus qu'ils soit nationaux ou régionaux, sont limité à 2 mandats de 3 ans.

En 2016, vous nous aviez fait confiance en nous élisant et en nous renouvelant votre confiance en 2019 pour nous confier un deuxième mandat de 3 ans,

Je vous avais donc présenté ma liste composée de : **Pierre OLAGNE, vice-président, René CHANTEPY, comme trésorier et François CARON comme secrétaire.**

Comme moi, les deux premiers sont arrivés en fin de mandat et ne peuvent être renouvelés.

Seul François CARON qui, lui, n'a fait qu'un seul mandat de secrétaire se présente au même poste sur la nouvelle liste qui vous a été transmise.

Au terme de ces 6 années d'exercice du mandat que vous nous aviez confié, j'ai eu l'occasion, soit en présentiel, lors de nos réunions décentralisées, de nos sorties, soit par téléphone, de rencontrer un grand nombre d'entre vous.

Sachez que notre volonté a toujours été de servir et satisfaire au mieux l'ensemble des adhérent(e)s de la région sud-est, et de porter votre parole et vos demandes au niveau national lors des conseils d'administration auxquels nous avons participé, Pierre OLAGNE et moi-même.

Je ne voudrais pas non plus oublier de remercier vos délégués départementaux, relais indispensables de notre organisation et dont certains, plus que d'autres, nous apporté leur aide précieuse dans l'animation de notre belle région.

Je remercie tous ceux qui ont bien voulu participer à nos réunions et sorties conviviales organisées sur les différents points de la région.

Dès le mois prochain, une nouvelle équipe d'élus va prendre le relai. Je leur souhaite une pleine réussite dans les actions qu'ils entreprendront tout au long du mandat que vous allez leur confier.

Dans l'attente du plaisir de vous revoir, bien amicalement

**Daniel DUPUIS, président**

